



Hubo goleada

Arsenal humilló al Manchester City dirigido por Pep Guardiola

Los gunners no tuvieron piedad: golearon por 5-1.

El Emirates Stadium fue testigo de una auténtica catedral de fútbol. Arsenal humilló al Manchester City con un contundente 5-1, alejándolo de la lucha por el título y encendiendo todas las alarmas en el cuadro dirigido por Pep Guardiola. En cambio, los pupilos de Mikel Arteta consolidaron su posición como escoltas del Liverpool, manteniendo vivas sus esperanzas de coronarse en esta Premier League.

En el minuto 2, Martin Øde-

gaard abrió el marcador tras un grosero error de Manuel Akanji. El City, que parecía tambalearse desde el arranque, nunca pudo recomponerse. Thomas Partey, Myles Lewis-Skelly, Kai Havertz y Ethan Nwaneri fueron los encargados de sepultar cualquier intento de reacción. Ni el gol del noruego Erling Haaland logró inyectar energía a los citizens. Un espejismo, apenas, antes de la debacle.

Pero el partido no solo dejó goles, sino un espectáculo de burlas que tuvo a Haaland como protagonista involuntario. Gabriel Magalhães le gritó el primer gol en la cara, mientras que Myles Lewis-



El equipo de Jaime García es líder indiscutido en el grupo F.

Skelly replicó la celebración icónica del delantero noruego tras marcar el cuarto tanto. Un toque de revancha que encendió los ánimos en la cancha.

Ahora, el City peligró. Con 41 puntos y ocupando el cuarto lugar, su clasificación a la próxima Champions League está en serio riesgo.